

Cambiaso festejó con Milei

Su equipo se quedó con el Abierto de Polo y recibió la Copa de manos del Presidente. **DEP.**



Norris, nuevo campeón de la F1

El británico, de 26 años, se coronó después de superar muchas críticas. "Soñé con esto por largo tiempo", dijo. **DEP.**



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXX N° 28.749, PRECIO: \$ 3.400,00 EN CABA Y GBA - RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 600,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 50.

Lunes 8 de diciembre de 2025



FOTOBRAVES

**Maravilla tuvo su revancha.** Un gol para ir a la final, después de tres meses sin marcar.

## Racing se dio el gusto y eliminó a Boca en la Bombonera

En un estadio colmado, le ganó 1-0 y lo dejó afuera de la lucha por el título. El gol lo hizo Maravilla Martínez, que no convertía en un partido desde septiem-

bre. Los hinchas de Boca se sorprendieron y protestaron por la inexplicable salida de Zeballos. Con este resultado, River no jugará la Copa Libertadores

2026. El equipo de Costas conocerá hoy a su rival de la final del Clausura cuando Gimnasia y Estudiantes se enfrenten en el Bosque platense a las 17. **DEP.**

# Reforma laboral: impulsan una baja en indemnizaciones y en aportes patronales

El proyecto de ley del Gobierno será presentado mañana antes de ir al Senado.

Con una fuerte ofensiva contra los sindicatos, el proyecto de Reforma Laboral de la Casa Rosada prevé una reducción en la base de cálculo de las indemnizaciones sin incluir vacaciones

ni aguinaldo, y la creación de un Fondo de Asistencia Laboral para financiar despidos, que se nutrirá con un aporte del 3%. La iniciativa también apunta a reducir el costo laboral de las

empresas y flexibiliza las condiciones de contratación. También limita el derecho de huelga, así como la percepción de los aportes de los afiliados a los sindicatos. **P.6**

## Electrodomésticos más baratos por la importación

El mercado de electrodomésticos cierra 2025 con una baja de precios de hasta el 25%, impulsada por varios factores: la avalancha de importaciones, la reducción de impuestos a artículos provenientes del exterior, la fuerte

competencia y el consumo debilitado. La cantidad de lavarropas importados, en el último tiempo, se multiplicó por diez. Y se prevé que el 15 de enero se eliminarán por completo los aranceles, generando otra baja de precios. **P.14**

## Kicillof amenaza con el default si Nación no aprueba su endeudamiento

Cuando parecía que el gobernador bonaerense había conseguido la autorización para emitir deuda a por más de US\$ 3.600 millones por parte de la Legislatura provincial, el gobierno de Javier Milei abrió la posibilidad de no autorizar la operación. Desde La Plata aseguraron que no implica un aumento de los gastos corrientes, pero también advirtieron que la provincia entraría en default de no obtener el permiso. **P.8**

## Revelan nuevos nexos de Tapia con empresas investigadas por lavado

La firma de vuelos que suele alquilar uno de los jets privados para viajes internacionales que usa el presidente de la AFA, Baires Fly, es investigada por la Justicia en la causa de la Agencia de Discapacidad. El fiscal Franco Picardi sospecha que la empresa emitió facturas adulteradas detallando viajes que nadie utilizó, como parte de la trama de corrupción que se sospecha en el organismo. **P.3**

## Cada vez se patentan más 4x4 y advierten por mal manejo y accidentes

En los últimos diez años se patentaron más de 123.000 camionetas sólo en la Ciudad. Estos vehículos aparecen involucrados en muchos choques, con muertos y heridos, con varios casos recientes. Expertos dicen que se han convertido en vehículos de calle, lejos de su finalidad original. Y señalan incultura y deficiencia de manejo de los conductores. **P.34**